
Requerimento n°         /2019

Ementa: Requer do Senhor General Antunes, Secretário de Defesa e Mobilidade UrbanaSecretário de Defesa e Mobilidade Urbana,,
informações sobre o ponto de ônibus situado na Avenida Amadeu Tenedini, no bairro de
Caçapava Velha entre a escola e o PSF.

Considerando  que  este  Vereador  tem  como  objetivo  atender  aos  pedidos  doscomo  objetivo  atender  aos  pedidos  dos

nossos munícipes, venho solicitar do Excelentíssimo Senhor General Antunes, Secretárionossos munícipes, venho solicitar do Excelentíssimo Senhor General Antunes, Secretário

de Defesa e Mobilidade Urbana sobre o que será feito do ponto de ônibus localizado nade Defesa e Mobilidade Urbana sobre o que será feito do ponto de ônibus localizado na

Estrada Municipal Amadeu Tenedini, entre a escola e o PSF.Estrada Municipal Amadeu Tenedini, entre a escola e o PSF.

Considerando que tem a estrutura de concreto no ponto abaixo do PSF (como segue fotoConsiderando que tem a estrutura de concreto no ponto abaixo do PSF (como segue foto

anexa), mas que um pouco acima do mesmo PSF tem uma outra estrutura coberta, masanexa), mas que um pouco acima do mesmo PSF tem uma outra estrutura coberta, mas

sem os bancos, gostaria que o senhor me tirasse algumas dúvidassem os bancos, gostaria que o senhor me tirasse algumas dúvidas

• Qual o propósito de se ter dois pontos de ônibus quase no mesmo lugar? Vão serQual o propósito de se ter dois pontos de ônibus quase no mesmo lugar? Vão ser

duas paradas para o ônibus?duas paradas para o ônibus?

• Porque um ponto de parada só tem os bancos, e o outro só a estrutura? Não teriaPorque um ponto de parada só tem os bancos, e o outro só a estrutura? Não teria

a possibilidade de juntar os dois e fazer um só que acolha os munícipes? a possibilidade de juntar os dois e fazer um só que acolha os munícipes? 

Exma. Sr ª. Presidente da Câmara Municipal:

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental desta Casa,
requer a mesa, ouvido o Plenário, que se oficie ao Exmo. Sr. General Antunes, Secretário General Antunes, Secretário
de Defesa e Mobilidade Urbana,de Defesa e Mobilidade Urbana, solicitando lhe que responda a este Legislativo o que
segue: 

 Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 26 de Novembro de 2019

José Carlos Da Silva Ferreira 
Vereador – PSDB 
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Ponto de ônibus sem cobertura.

Outro ponto com a cobertura, mas sem os bancos.
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